

PTB



PHYSIO TEAM BERTHOLD

Liebe Turnierteilnehmerinnen und Turnierteilnehmer,

wir freuen uns, dass wir Sie auf dem CSI**** der Glantz Equestrian betreuen dürfen. Wir sind ein renommiertes Rostocker Unternehmen, welches sich auf die physiotherapeutische Behandlung von Sportlern spezialisiert hat. Wir freuen uns darauf, Ihnen helfen zu dürfen. Zögern Sie nicht uns anzurufen. Unsere Behandlungen sind für Sie kostenlos und werden vom Turnierveranstalter getragen. Sie finden uns im Casino der Reitanlage Glantz Equestrian (folgen Sie einfach unseren Werbebannern) Für Terminvereinbarungen Fr-Sa von 10.00-18.00 / So 10.00 bis 13.00 Uhr, erreichen Sie uns unter 0172-7334310. Ihr Andre Berthold

Dear tournament participants and participant,

we are pleased to be able to look after you at the CSI**** of the Glantz Equestrian. We are a renowned Rostock-based company specializing in the physiotherapeutic treatment of athletes. We look forward to helping you, please do not hesitate to call us. Our treatments are free of charge for you and are covered by the tournament organizer. You will find us in the casino of the equestrian center Glantz Equestrian (just follow our advertising banners). For pointments Fri-Sat 10.00-19.00 / Sun 10.00 to 13.00 you can reach us at 0172-7334310. Yours, Andre Berthold